

# Cómo funciona la asignación del índice de golpes con el Sistema Mundial de Hándicap

## ¿Quién determina la asignación del índice de golpes en un campo de golf?

Aunque el Comité de Hándicap de cada campo tiene la decisión final para determinar la asignación del índice de golpes, en el Sistema Mundial de Hándicap se recomienda un método adaptado a stroke play y match play.

El procedimiento se puede resumir en los siguientes tres pasos:

### Paso 1: Se evalúan los datos de la Calificación del Campo

El campo se pone en contacto con la Asociación de Golf Aliada (AGA) para iniciar el proceso y determinar la mejor área de salida a evaluar para cada género. La AGA utiliza los datos sobre distancia efectiva de juego y obstáculos reunidos durante la calificación más reciente del campo como base de la evaluación.

La ventaja de usar datos de la calificación del campo es que ofrecen un método simple y objetivo sin tener que recopilar tarjetas de scores de una amplia gama de jugadores, lo que puede ser complicado y generar resultados inconsistentes.



### Paso 2: Se clasifican los hoyos en función de la dificultad

Se utilizan los datos de la calificación del campo para generar una clasificación bruta de la dificultad de cada hoyo con respecto al par. Esto genera cálculos más equitativos del par neto y el doble bogey neto.

Para facilitar la distribución de golpes en los 18 hoyos, se asignan los golpes impares a los primeros 9 y los pares a los segundos 9. Esto se puede invertir si los segundos son decididamente más difíciles que los primeros.



### Paso 3: Se pueden hacer ajustes adicionales

El match play es más equitativo cuando se evitan índices bajos consecutivos y al principio o al final de cada conjunto de 9 hoyos. Por lo tanto, se pueden aplicar otros ajustes menores. Por ejemplo:

Hoyo	1	2	3	4	5	6	7	8	9
Clasificación bruta	11	5	15	3	17	7	13	1	9
Asignación final	11	5	15	1	17	7	13	3	9

Hoyo	10	11	12	13	14	15	16	17	18
Clasificación bruta	12	16	8	2	4	10	18	6	14
Asignación final	12	16	8	2	6	10	18	4	14

Se proporciona la asignación final recomendada al club con sujeción a otros ajustes si fuera necesario.